

BESCHLUSS

aus der 16. Sitzung
des Haupt-, Finanz- und Digitalisierungsausschusses
am Dienstag, 16.01.2024

öffentliche Sitzung

3. Wahl der/des stellvertretenden Vorsitzenden

Für das Amt der stellvertretenden Vorsitzenden wird Frau Julia Marx vorgeschlagen. Weitere Wahlvorschläge werden nicht gemacht, so dass die Wahl per Akklamation durchgeführt werden kann.

Beschluss

Der Haupt-, Finanz- und Digitalisierungsausschusses wählt per Akklamation mit **7 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung** die Gemeindevertreterin Julia Marx zur stellvertretenden Vorsitzenden des Haupt-, Finanz- und Digitalisierungsausschusses.

Frau Marx nimmt auf Befragen die Wahl an.